

fois, le pèlerinage fut entrepris en juin. Durant le trajet, le malade tomba cinq fois. En arrivant à l'église de Ste. Anne, il tomba encore une fois sous les yeux d'un des Révérends Pères qui desservent le pèlerinage. Il partit sans avoir été exaucé. Mais sa foi était si grande, que le Révérend Père qui nous a transmis ces détails ne pouvait s'empêcher de faire des vœux pour sa guérison complète. Le 30 juillet dernier, un vapeur nommé *l'Etoile* amenait à Beaupré un nombre considérable de pèlerins du comté de Champlain. Ces bons pèlerins venaient passer la nuit à Ste. Anne et devaient s'en retourner le lendemain après avoir chanté une grand'messe solennelle et accompli maints actes de dévotion en l'honneur de la Bonne Sainte. Le Révérend Père sus-mentionné était occupé à répondre aux divers besoins des pèlerins quand il se vit tout-à-coup interpellé par quelqu'un qui semblait le connaître intimement. C'était son épiléptique du mois de juin, revenu à Ste. Anne plein de force et de reconnaissance, pour remercier la Bienfaitrice.

COMTÉ DE RIMOUSKI.—Je dois une profonde reconnaissance à la Bonne Ste. Anne pour des témoignages éclatants de sa puissance et de sa bonté en ma faveur. En 1873, je devins mère de deux enfants jumelles ; mais je n'eus pas la consolation de leur faire donner le saint baptême.

Dans ma tristesse je m'adressai à la mère des affligés ; je priais Ste. Anne tous les jours, pour que semblable malheur ne m'arrivât plus. Ste. Anne n'est pas restée sourde à mes suppli